



Presumen perfil de aspirantes a coordinar Frente Amplio

Integrantes del Foro Plural Jalisco expusieron hoy en Guadalajara las fortalezas y oportunidades de seis aspirantes a convertirse en representante del Frente Amplio por México. Jaime Cedillo aseguró que Santiago Creel es un hombre preparado, con experiencia y capacidad para encabezar el Frente Amplio por México y enfrentar el momento por el que atraviesa el País.

"Sabemos la amenaza y la terrible propuesta que el sistema actual está llevando y que nos puede llevar a consecuencias mucho más graves que las que ya hemos vivido", sentenció.

<https://diario.mx/nacional/presumen-perfil-de-aspirantes-a-coordinar-frente-amplio-20230805-2084053.html>